

Allocution prononcée lors de l'inauguration du Geneva Marriott Hotel par Monsieur Laurent TREMBLET, Maire de la ville de Meyrin, le 17 novembre 2022.

Monsieur le Directeur général, Cher Monsieur Perrin,
Ladies and Gentlemen representing the Management of Marriott International,
Monsieur le Président du Groupe Chevalley,
Monsieur le Président de Palexpo SA et Arena,
Mesdames et Messieurs, en vos titres et fonctions,
Chers Invitées, chers Invités,

Ça y est ! Nous y sommes ! L'inauguration tant attendue du Geneva Marriott Hotel, à Meyrin ! Le premier hôtel Marriott à Genève, maillon manquant d'un grand groupe de renommée internationale. Et quel hôtel !

Ayant pu le visiter alors qu'il était encore en travaux, et comme chacun d'entre nous peut le constater, cet hôtel à Meyrin est un véritable joyau dans un écrin hors du commun !

Regardez autour de vous, la qualité des aménagements et des matériaux utilisés ! Avec ses 263 chambres et suites, sa Great Room, son restaurant "Moments" – placé sous la responsabilité d'un Chef dont la réputation sur la place de Genève n'est plus à démontrer - son impressionnant étage entièrement dédié aux réunions et aux conférences, son M Club -qui n'a rien à voir avec le géant orange que l'on connaît bien mais qui donne très envie d'en être membre, sa salle de fitness et last but not least, son personnel qui s'illustre ce soir par la qualité de son accueil, Marriott a placé la barre très haute ! Tous cela me fait dire que cet hôtel est tout simplement magnifique !

En ce sens, Marriott a pleinement saisi les besoins d'une Genève internationale, dont l'offre en Hospitality de qualité est indéniablement liée aux grands enjeux du monde dans lequel nous vivons.

Cher Marriott, Cher Monsieur Perrin,

Vous l'aurez compris, Nous sommes très heureux de vous voir aujourd'hui inaugurer votre magnifique établissement sur notre territoire communal.

Permettez-moi de souligner, à mon tour les nombreux services et avantages offerts par la commune à vos employés. Après tout, ils devancent désirs et besoins de vos clients, ils ont bien droit en retour de profiter des infrastructures meyrinoises.

Meyrin dispose de nombreux équipements sportifs, piscines, terrains de football, courts de tennis, patinoires, accessibles à toutes et tous. Meyrin, c'est un tissu associatif de plus de 70 associations sportives, culturelles et sociales. Toute bonne volonté et tout soutien y sont les bienvenus.

Notre administration se tient à votre disposition pour faciliter votre installation et faire en sorte qu'à votre tour vous vous sentiez bien chez nous, comme nous aujourd'hui, chez vous. Je sais que le contact est déjà pris et je ne doute pas que nous saurons l'entretenir avec élégance et efficacité.

Pour conclure, je voudrais faire un vœu pour sceller notre amitié. Meyrin est fortement engagé dans l'économie verte et le développement durable. Nous avons l'ambition d'être le leader en la matière dans le Grand Genève. Et nous serions ravis de compter Marriott comme partenaire clé à nos côtés pour accélérer le virage de la transition écologique.

En effet, votre bâtiment est conçu pour répondre à ces objectifs d'efficacité énergétique et de développement durable selon les plus hauts standards. Vous avez inclus dans votre concept l'électromobilité et votre approche éco responsable de vos activités, inclut circuits courts et production locale. Vous avez déjà toutes les caractéristiques de l'exemple à suivre en la matière.

Nous nous réjouissons de pouvoir vous compter parmi les acteurs majeurs de notre territoire et nous ne doutons pas que vous serez également reconnu comme tel dans le grand Genève.

Long live Geneva Marriott Hotel! Et tous mes vœux de succès à vous Monsieur Perrin et à vos exceptionnels collaborateurs !

Je vous remercie pour votre attention.